

Zertifikat

telc Deutsch A2

Europaratsstufe A2 · Council of Europe level A2

NAEEM

Name

30.10.1984

Geburtsdatum

Haris

Vorname

Gujranwala / PK

Geburtsort

Lesen

39,0 / 60 Punkte

Hören

39,0 / 60 Punkte

Schreiben

55,0 / 60 Punkte

Sprechen

41,0 / 60 Punkte

Summe

174,0 / 240 Punkte

Ergebnis

A2 sehr gut erfüllt

Datum der Prüfung

14.02.2026

Identifikationsnummer

telc-yWhd5ld

Datum der Ausstellung

03.03.2026

Prüfungsort

Goslar / DE



Scannen Sie den Code, um die Echtheit des Zertifikats zu verifizieren.



[Signature]

Geschäftsführer

[Signature]

Kreisvolkshochschule Goslar

Die Prüfung **telc Deutsch A2•B1** ist eine Deutsch-Prüfung über die beiden Stufen A2 und B1 des *Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmens für Sprachen*. Je nach erreichter Punktzahl wird ein Zertifikat auf der Stufe A2 oder B1 ausgestellt. Das Zertifikat weist Sprachkompetenz auf der jeweiligen Stufe rechtssicher nach und kann Arbeitgebern, Behörden und Bildungseinrichtungen vorgelegt werden.

Auf der Europaratsstufe **A2** können Prüfungsteilnehmerinnen und Prüfungsteilnehmer

- die wesentlichen Informationen aus alltagsbezogenen Texten entnehmen,
- die wichtigsten Informationen in alltäglichen mündlichen Mitteilungen verstehen,
- Mitteilungen schreiben, die sich auf das unmittelbare Lebensumfeld beziehen,
- sich im Alltagsgespräch über die eigene Lebenssituation austauschen, etwas vereinbaren, kurz ihre Meinung äußern und einfach begründen.

Auf der Europaratsstufe **B1** können Prüfungsteilnehmerinnen und Prüfungsteilnehmer

- wichtige Informationen aus Texten auch im Detail entnehmen,
- in Alltagssituationen wichtige Informationen aus mündlichen Mitteilungen auch im Detail verstehen,
- zusammenhängende, private oder halbformelle Mitteilungen schreiben wie Briefe oder E-Mails,
- ein einfaches, direktes Alltagsgespräch führen, etwas vorschlagen oder ihre Meinung äußern und begründen.

telc Prüfungen werden zentral erstellt und nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und ausgewertet. Dieses Zertifikat wird in digitaler Form erstellt. Es trägt den Stempel und die Unterschrift der telc gGmbH sowie die Unterschrift des Prüfungszentrums. Ein Stempel des Prüfungszentrums ist nicht vorgesehen. Die Echtheit des Zertifikats und der Ergebnisse können Sie über das Scannen des QR-Codes oder die Eingabe der Identifikationsnummer unter <https://results.telc.net> verifizieren.

Die Prüfung wurde von einem lizenzierten telc Prüfungszentrum unter Aufsicht durchgeführt.

telc Deutsch A2•B1 is a German language examination on the two levels A2 and B1 of the Common European Framework of Reference for Languages. Depending on the number of points achieved, a certificate is issued at level A2 or B1. The certificate legally securely proves languages skills at the respective level and can be presented to employers, authorities and educational institutions.

According to the Council of Europe's proficiency level **A2**, test takers are able to

- extract the essential information from everyday texts,
- understand the most important information in everyday oral communication,
- write messages relating to their immediate environment,
- talk in everyday situations about themselves, agree, express their opinion briefly and justify it in a simple way.

According to the Council of Europe's proficiency level **B1**, test takers are able to

- extract important information from texts also in detail,
- understand in detail important information from oral communication in everyday situations,
- write coherent, private or semi-formal messages such as letters or e-mails,
- hold a simple, direct, everyday conversation, suggest or agree on something, express and justify their opinion.

telc examinations are set centrally and are carried out and marked according to standardised criteria. This certificate is issued in digital form. It has the stamp and signature of telc gGmbH and the signature of the examination centre. A stamp from the examination centre is not required.

You can verify the authenticity of the certificate and the results by scanning the QR code or entering the identification number at <https://results.telc.net>.

This examination was conducted under supervision by a licensed telc examination centre.

Erforderliche Punktzahl für Number of points required for	Sehr gut erfüllt Very good	Gut erfüllt Good	Erfüllt Pass
B1	216 – 240	192 – 215,5	168 – 191,5
A2	144 – 167,5	120 – 143,5	96 – 119,5

Das Niveau B1 wird zertifiziert, wenn insgesamt mindestens 168 Punkte, in jedem Subtest mindestens 24 Punkte sowie in 3 der 4 Subtests mindestens 42 Punkte erreicht werden.

A level B1 is certified if at least 168 points overall, at least 24 points in each subtest and at least 42 points in 3 of 4 subtests are achieved.